

Fernando Estévez: "Hemos hecho méritos para la victoria porque estamos construyendo un buen equipo"

28/10/2023



El Eldense ha conseguido hoy lo que no logró la temporada pasada, ganar al Amorebieta. Los azulgranas han recuperado la victoria en el Nuevo Pepico Amat con un doblete de Juanto Ortuño en un partido en el que, como dice el místico, Fernando Estévez "hemos hecho méritos para la victoria porque se está construyendo un equipo y eso nos da tranquilidad. Hoy hemos sido solventes y desde el presidente hasta la afición han empujado para volver a ganar en Elda".

Ortuño suma esta temporada cinco tantos con el doblete de hoy, pero en un primer momento no estaba en el once inicial hasta que Andone se ha retirado del calentamiento previo. Estévez ha explicado que la razón de que el rumano no haya jugado es porque "no se encontraba bien". Asimismo, ha elogiado el trabajado de Juanto porque "ha demostrado solidez".

Salcedo también se ha ganado hoy un puesto en el once, y aunque el místico lo ha estado usando más como

revulsivo "ya está preparado para ser titular. La oportunidad se gana entrenando y compitiendo".

Estévez ha hablado del próximo partido que será ante el Real Jaén en Copa del Rey y espera que sea un encuentro "complejo, esperamos estar bien y jugar como hoy porque nos los van a poner complicado, aún así será un partido bonito".



El entrenador del Amorebieta, Mujika, ha admitido que la derrota duele "porque queríamos empatar a puntos con el Eldense, es un varapalo, pero seguiremos luchando". Ha admitido que sabía que "era un partido complicado, disputado y con caídas, pero nos hemos acercado mucho al área, aunque no hemos sabido terminar las ocasiones. El Deportivo ha hecho una buena jugada en un saque de banda y luego el penalti, nosotros seguiremos, no queda otra".

Además, ha alabado al club porque "ha creado un buen equipo esta temporada, juegan diferente y se están adaptando bien a Segunda División. El Eldense ha sabido construir a la afición y se nota que la ciudad está con el equipo, es destacable".

En zona mixta ha comparecido el protagonista del partido de hoy, Juanto Ortuño, quien ha calificado el encuentro como "redondo, necesitábamos ganar otra vez en casa". El delantero ha recuperado la titularidad dos partidos más tarde, "yo me concentro para cuando me toque, hay que estar preparado".



Ortuño ha hablado sobre el partido de Copa en el que "hay que intentar ganar allí para ver qué nos puede tocar. La copa es una fiesta, como vivimos el año pasado".

Arnau Ortiz también ha vuelto a sumar minutos en el césped del Nuevo Pepico Amat, después de cuatro partidos en el banquillo, y se ha mostrado "muy contento por jugar porque para mí es muy importante para seguir trabajando y sumando". Asimismo ha elogiado al equipo porque "llevamos tiempo haciendo las cosas bien en partidos como el Espanyol o el Elche que quizá merecíamos más, pero hay que seguir adelante".

